
AVENIR GYM BUXY 

ASSEMBLEE GENERALE 2023 DU 22 DECEMBRE 2023
Début de séance : 19h15

I- MOT DU PRESIDENT     : Lionel CARLEVATO   

➢ Petit rappel sur les missions et les orientations du club
➢ Bilan de l’année écoulée
➢ Problèmes en cours 
➢ Perpectives pour l’année à venir

1) Rappel sur les missions et les orientations du club     :  

• le plaisir
• le respect
• l'engagement
• l'excellence
• la responsabilité
• la solidarité

L'intérêt commun des bénévoles de notre association est le bien être des gymnastes, de la pratique de 
la gym «  loisir  » pour certaine et  jusqu'à l'accomplissement au plus haut niveau de compétition pour 
d'autres.
La performance reste , avec l’accès à la discipline sportive gymnique du plus grand nombre, un des 
buts de notre club.

Les objectifs sont de réaliser une année sportive réussie, c'est à dire  :

 Avoir un taux de «  remplissage  » maximal  : accepter un nombre de licencié proche du 
maximal admissible pour conserver nos valeurs de sécurité et de bien-être.

 Favoriser l'épanouissement de nos gymnastes en répondant à leur attentes.
 Favoriser le recrutement d'encadrants sportifs

Cette année  
 une encadrante s’est présentée avec un certificat de qualification Professionnelle. 
 Alice LARODAS passe son monitorat.
 aides monitrices : Léane LARDET, Emmy GALLAND, Emma GAUTHERON, + Elisa 

MALFONDET, Justine GRANGER, Mallaurie BOYEAUD, Tiffanie, Guillaume

 Favoriser l'accès à la formation de juge parmi nos licenciés.
 Intégrer les parents et les gymnastes à la vie de la structure afin d'en assurer la pérennité. Le 

président fait appel aux parents et gymnastes pour venir grossir le comité directeur de 
l’association ; 

 De coller aux valeurs de la FFG et des diverses réglementations.
 De permettre aux gymnastes et donc au club d'avoir les meilleurs résultats possibles.
 D'organiser la fête annuelle du club.



 D'assurer un équilibre financier par les cotisations, le(s) loto(s), subvention, afin d’acquérir et de 
remplacer du matériel performant en terme d’efficacité et de sécurité.

Calcul de la cotisation     :     
25€ reversé à la FFG
8.96€ dans l’assurance 
13€ au comité régional 
0.80€ à la SACEM 
10€ au comité départemental de la FFG 
NB : Tous les entraineurs du club sont bénévoles

Loto     :     
Cette année, loto du 19 novembre a permis de faire un bon bénéfice contrairement au derniers 
lotos 

Subventions     :   
Les subventions sont liées à la réalisation d’un projet associatif. Ce projet a été commencé par le 
Président et l’objectif est de l’achever cette année. 
Un gros travail de recherche de subventions doit être réalisé cette année avec le trésorier, le club 
ayant besoin de financer un nouveau praticable. 

La situation financière du club est saine.

2) Bilan de l’année écoulée  

Rappel des membres du bureau     :   
- Président : M. CARLEVATO  Lionel.
- Vice-Président : M. GRANGER  Didier.
- Trésorier : M. MOSET Alexis
- Trésorier Adjoint : Mme GRANGER  Valérie.
- Secrétaire : Mme MOSET Elinor
- Secrétaire adjointe : Mme BON céline
- Responsable Technique et Sportive : Mme CHAPEY  Isabelle.
- Président d’honneur : M.GIRARD Jean Claude
- Membre d’honneur Mme CHAPEY Claudette, Mme Malaty Andrée, M.CHAPEY André

Membre du CD AGB 2022 /2023

- Alice LARODAS
- Marie DEVIE
- Justine GRANGER
- Hélisa MALFONDET
- Cyril PRUDHOMME
- Nicolas GOUJON

Relation avec les organismes     : CCSCC et Mairie     :   



- La réunion  AGB + collège + CCSCC n’a pas eu lieu en  ce début d’année scolaire 2023 / 2024, 
une promesse de 500 € annuelle avait été actée pour l’utilisation de notre matériel par le 
collège, pour l’instant nous n’avons rien reçu et aucune nouvelle. Précision importante : 
l’utilisation du gymnase sans calendrier fixés par les écoles et collèges, entrainant des 
détériorations de matériel et un besoin supplémentaire de ménage dans le gymnase pour le 
bien être des gymnastes. 
Rappel : c’est Isabelle CHAPEY qui fait le ménage du gymnase après chaque entrainement car 
rien n’est fait par la CCSCC.

Nous n’avons plus de relation avec l’OISSCC, qui n’a plus de prérogative en matière de subvention !!

- Les relations avec la mairie sont bonnes, la mairie est toujours à notre écoute pour répondre à 
nos attentes

- Au niveau matériel, tout est de qualité, conforme et en sécurité après quelques vérifications et 
menus travaux. Des achats de matériel sont prévus pour remplacement et augmentation des 
possibilités de travail. 
Seul le praticable, ancien et fatigué, va bientôt poser problème, ce qui demandera une étude 
approfondie et des aides financière de l’exterieur.



3) Problème en cours     

 L’absence de ménage dans notre salle  

La CCSCC ne prévoit pas de ménage régulier (par ex une fois pas semaine), "problème technique de 
difficulté, pas possible de faire le ménage…,"
L’an dernier aucun ménage régulier n’as été fait dans notre salle.
Un ménage très partiel a été effectué dans la salle de gym avant que nous remontions le matériel suite 
à la fête de fin d’année de juin.

C’est un problème majeur pour nous pour plusieurs raison :
 Notre public sportif est composé de jeune fille qui pratique leur sport en justaucorps
 Les questions d’hygiène et de sécurité sont un de nos piliers majeurs de l’association
 pourquoi nous n’aurions pas de ménage de proposé alors que les autres clubs en bénéficient.
 Pour rappel le collège et les primaires sont  co-utilisateurs de la salle

Conséquence : c’est Isabelle Chapey qui fait régulièrement le ménage, après chaque entrainement. Ce 
ménage est celui du club, mais aussi du collège et des primaires.

L’OISSCC pense nous proposer un ménage au niveau des vacances scolaires ( 1/7 semaines).

 Pb du chauffage   :
Seules 2 rampe sur 3 fonctionnent, ce qui est pour l’instant, suffisant.

 Pb du faux- plafond     :   
Suite à des fuites d’eau, une partie d’un faux-plafond est détériorée depuis plusieurs année.

 Pb de fuite lors de forte pluie     :   
Nécessité de placer des sceaux en cas de forte pluie pur éviter que le gymnase ne soit trempé.
Ce problème est connu de la CCSCC. 

 Pb d’absence de WIFI     :   
Des travaux on été réalisé dans le grand gymnase mais la portée des équipement ne semble pas 
atteindre la salle de gym….

4) Perspectives pour l’année à venir     :  

Remettre à jour les statuts 

Finaliser le projet associatif 

Rechercher des subventions

Organiser la Fête de GYM le 29.06.2024 et les 120 ans du club. 



II- Rapport du secrétariat     : Elinor MOSET  

Nombre total de licences pour l’année 2023 : 121

Nombre total de gymnastes pour l’année 2023 : 106

Nombre de personnel encadrant : 8

Nombre de personne membre du CA : 7

Répartition des gymnastes par communes 



BISSEY/CRUCHAUD 1
BURNAND 3
BUXY 15
CERSOT 1
CHENÔVES 1
ETRIGNY 4
FARGES LES CHALON 1
FONTAINES 2
GIVRY 16
GRANGES 4
JAMBLES 1
JONCY 3
JULLY LES BUXY 3
LA CHARMEE 1
LA VINEUSE 1
LALHEUE 1
MALAY 1
MARCILLY LES BUXY 3
MELLECEY 5
MERCUREY 1
MONTAGNY LES BUXY 1
MOROGES 1
NANTON 4
ROSEY 1
SAINT AMBREUIL 1
SAINT BOIL 6
SAINT DESERT 3
SAINT HELENE 1
SAINT VALLERIN 4
SAINTE HELENE 1
SANTILLY 1
SASSANGY 3
SENNECEY LE GRAND 1
SAINT GENGOUX 2
SAINT DESERT/GRANGES 1
MESSEY/GROSNE 3
CURTIL/BURNAND 3
BRESSE/GROSNE 1
Total général 106



III- Rapport Technique et Sportif     : Isabelle CHAPEY  

1- Engagements compétitions Poussines   : 
16 Poussines nées en 2016-2015-2014 

 Programme Accès Blanc : 2 trophées or – 10 argents – 4 bronzes . 
 1 équipe Performance Poussines Régionale qui se qualifie en IDO et 1 poussine 

engagée en individuelle (Lalie) qui se qualifie en BFC 2. 

2- Engagements compétitions Fédérales B :   
40 gymnastes Finalité IDO 

 3 équipes en 10/11 ans : Une équipe se qualifie pour la finale IDO; elle termine 
championne départementale/12 et 3ème/36 en finale + un classement individuelle avec 
2 gymnastes 1ère et une troisième en dpt + 1 gymnaste 3ème en finale 

 3 équipes en 10/13 ans : Une équipe se qualifie pour la finale IDO , elle termine 
10ème/18 en département et 27ème/37 en IDO 

 2 équipes 10 ans et +:Une équipe se qualifie en finale IDO, elle termine 3ème/13 en 
département et 6ème/29 en finale IDO 

 1 équipe 14ans et + : elle termine 4ème en Département et se qualifie en IDO où elle 
termine 8ème/13 3. 

3- Engagements compétitions Fédérales A :   
11 gymnastes Finalité France 

 1 équipe 10-13 ans qui termine 3ème/9 en département , 9ème/26 en IDO et 14ème/30 
BFC. Elle perde de peu la qualification pour les France 

 1 équipe 14 ans et + qui termine 3ème/6 en département , 9ème/21 en IDO et 
13ème/27 en BFC . Elles perdent aussi de peu la qualification pour les France. 

 6 gymnastes de cette catégorie ont participé aux individuelles qui est en finalité IDO. 
De très belles places ont été prises et des totaux de points en augmentations. 

4- Engagements compétitions Performance Nat Finalité France :   
6 gymnastes 

 Elles terminent 3ème en département , 5ème/12 en IDO , 5ème/12 en BFC et leurs 
totaux de points étant élevés elle décroche leur qualification en championnat de France 
en DN3 ou la concurrence fût très rude avec des gymnastes connues de haut niveau , 



de très gros Club et pour certaines c'était leur premier championnat de France , le 
stress était dur à gérer, l'ambiance de la salle de compétition . Elles terminent 12ème 
de leur division et sur le total des 4 divisions elles se placent 41ème sur 48. 

 4 d'entre -elles ont participé aux individuelles : toutes ont terminées en finale BFC avec 
une place de 1ère pour Camille en département , 3ème en IDO et 5ème en BFC. Pour 
Romane 2ème en département , 5ème en IDO et 9ème en finale BFC . 
Au total 73 gymnastes ont défendu les couleurs de Buxy 

Pour conclure se fût une très bonne saison avec une augmentation nette de notre niveau gymnique.

5- PREVISIONNEL SAISON 2023-2024   

1. Maintien d'1 équipe poussines performance 

2. Augmentation d'1 équipe Fédéral A soit 3 (10-13/12-15/14+) 

3. Diminution en Fédéral B ce qui est normal soit 6 (14-/10+/10/13) 

4. Augmentation en Nationale avec 2 équipes 

CONCLUSION SPORTIVE 

Je tenais à remercier tous les encadrants qui permettent au club de se développer, aux juges qui ont 
officié tout au long de l'année. Je remercie les nouveaux arrivants qui acceptent de donner de leur 
temps afin de dynamiser au mieux notre club. 

Points négatifs : aucune amélioration sur l'entretien de la salle que je m'oblige à faire en moyenne 2/fois 
par semaine après mes cours. Le matériel qui se dégrade dû à l'occupation importante par d'autres 
utilisateurs (400 élèves collège et 100 primaires environ). 

Achat de matériel en prévision et indispensable pour évoluer mais problème de place de rangement. 
L'ouverture de la porte entre les deux gymnases reste toujours un problème selon les clubs qui se 
trouvent dans le grand gymnase.



IV- Rapport financier     : Stéphanie MALFONDET   

La trésorerie du club est saine. 

Nous avons eu un résultat bénéficiaire avec un seul loto en novembre qui a permis de récupérer 
environ 900 euros de bénéfice. 

La fête de la Gym de juin 2023 a permis de récolter 1214€ de bénéfice 

L’année 2023/2024 a bien commencé puisque le loto organisé en novembre a permis de récolter un 
bénéfice de +4225 euros. 

Fin de séance:21h30

CARLEVATO Lionel, Président AGB
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		Bilan de l’année écoulée



		Problèmes en cours 



		Perpectives pour l’année à venir









		Rappel sur les missions et les orientations du club :







		le plaisir



		le respect



		l'engagement



		l'excellence



		la responsabilité



		la solidarité







L'intérêt commun des bénévoles de notre association est le bien être des gymnastes, de la pratique de la gym «  loisir  » pour certaine et  jusqu'à l'accomplissement au plus haut niveau de compétition pour d'autres.

La performance reste , avec l’accès à la discipline sportive gymnique du plus grand nombre, un des buts de notre club.





Les objectifs sont de réaliser une année sportive réussie, c'est à dire  :



		Avoir un taux de «  remplissage  » maximal  : accepter un nombre de licencié proche du maximal admissible pour conserver nos valeurs de sécurité et de bien-être.



		Favoriser l'épanouissement de nos gymnastes en répondant à leur attentes.



		Favoriser le recrutement d'encadrants sportifs





Cette année  

		une encadrante s’est présentée avec un certificat de qualification Professionnelle. 



		Alice LARODAS passe son monitorat.



		aides monitrices : Léane LARDET, Emmy GALLAND, Emma GAUTHERON, + Elisa MALFONDET, Justine GRANGER, Mallaurie BOYEAUD, Tiffanie, Guillaume





		Favoriser l'accès à la formation de juge parmi nos licenciés.



		Intégrer les parents et les gymnastes à la vie de la structure afin d'en assurer la pérennité. Le président fait appel aux parents et gymnastes pour venir grossir le comité directeur de l’association ; 



		De coller aux valeurs de la FFG et des diverses réglementations.



		De permettre aux gymnastes et donc au club d'avoir les meilleurs résultats possibles.



		D'organiser la fête annuelle du club.



		D'assurer un équilibre financier par les cotisations, le(s) loto(s), subvention, afin d’acquérir et de remplacer du matériel performant en terme d’efficacité et de sécurité.







Calcul de la cotisation : 

25€ reversé à la FFG

8.96€ dans l’assurance 

13€ au comité régional 

0.80€ à la SACEM 

10€ au comité départemental de la FFG 

NB : Tous les entraineurs du club sont bénévoles



Loto : 

Cette année, loto du 19 novembre a permis de faire un bon bénéfice contrairement au derniers lotos 



Subventions : 

Les subventions sont liées à la réalisation d’un projet associatif. Ce projet a été commencé par le Président et l’objectif est de l’achever cette année. 

Un gros travail de recherche de subventions doit être réalisé cette année avec le trésorier, le club ayant besoin de financer un nouveau praticable. 



La situation financière du club est saine.







		Bilan de l’année écoulée







Rappel des membres du bureau : 

		Président : M. CARLEVATO  Lionel.



		Vice-Président : M. GRANGER  Didier.



		Trésorier : M. MOSET Alexis



		Trésorier Adjoint : Mme GRANGER  Valérie.



		Secrétaire : Mme MOSET Elinor



		Secrétaire adjointe : Mme BON céline



		Responsable Technique et Sportive : Mme CHAPEY  Isabelle.



		Président d’honneur : M.GIRARD Jean Claude



		Membre d’honneur Mme CHAPEY Claudette, Mme Malaty Andrée, M.CHAPEY André









Membre du CD AGB 2022 /2023



		Alice LARODAS



		Marie DEVIE



		Justine GRANGER



		Hélisa MALFONDET



		Cyril PRUDHOMME



		Nicolas GOUJON







Relation avec les organismes : CCSCC et Mairie : 



		La réunion  AGB + collège + CCSCC n’a pas eu lieu en  ce début d’année scolaire 2023 / 2024, une promesse de 500 € annuelle avait été actée pour l’utilisation de notre matériel par le collège, pour l’instant nous n’avons rien reçu et aucune nouvelle. Précision importante : l’utilisation du gymnase sans calendrier fixés par les écoles et collèges, entrainant des détériorations de matériel et un besoin supplémentaire de ménage dans le gymnase pour le bien être des gymnastes. 





Rappel : c’est Isabelle CHAPEY qui fait le ménage du gymnase après chaque entrainement car rien n’est fait par la CCSCC.



Nous n’avons plus de relation avec l’OISSCC, qui n’a plus de prérogative en matière de subvention !!



		Les relations avec la mairie sont bonnes, la mairie est toujours à notre écoute pour répondre à nos attentes







		Au niveau matériel, tout est de qualité, conforme et en sécurité après quelques vérifications et menus travaux. Des achats de matériel sont prévus pour remplacement et augmentation des possibilités de travail. 





Seul le praticable, ancien et fatigué, va bientôt poser problème, ce qui demandera une étude approfondie et des aides financière de l’exterieur.











		Problème en cours 







		L’absence de ménage dans notre salle







La CCSCC ne prévoit pas de ménage régulier (par ex une fois pas semaine), "problème technique de difficulté, pas possible de faire le ménage…,"

L’an dernier aucun ménage régulier n’as été fait dans notre salle.

Un ménage très partiel a été effectué dans la salle de gym avant que nous remontions le matériel suite à la fête de fin d’année de juin.



C’est un problème majeur pour nous pour plusieurs raison :

		Notre public sportif est composé de jeune fille qui pratique leur sport en justaucorps



		Les questions d’hygiène et de sécurité sont un de nos piliers majeurs de l’association





		pourquoi nous n’aurions pas de ménage de proposé alors que les autres clubs en bénéficient.



		Pour rappel le collège et les primaires sont  co-utilisateurs de la salle







Conséquence : c’est Isabelle Chapey qui fait régulièrement le ménage, après chaque entrainement. Ce ménage est celui du club, mais aussi du collège et des primaires.



L’OISSCC pense nous proposer un ménage au niveau des vacances scolaires ( 1/7 semaines).





		Pb du chauffage :





Seules 2 rampe sur 3 fonctionnent, ce qui est pour l’instant, suffisant.



		Pb du faux- plafond : 





Suite à des fuites d’eau, une partie d’un faux-plafond est détériorée depuis plusieurs année.	

		Pb de fuite lors de forte pluie : 





Nécessité de placer des sceaux en cas de forte pluie pur éviter que le gymnase ne soit trempé.

Ce problème est connu de la CCSCC. 

		

		Pb d’absence de WIFI : 





Des travaux on été réalisé dans le grand gymnase mais la portée des équipement ne semble pas atteindre la salle de gym….









		Perspectives pour l’année à venir :









Remettre à jour les statuts 

Finaliser le projet associatif 

Rechercher des subventions

Organiser la Fête de GYM le 29.06.2024 et les 120 ans du club. 





		Rapport du secrétariat : Elinor MOSET







Nombre total de licences pour l’année 2023 : 	121

Nombre total de gymnastes pour l’année 2023 : 	106

Nombre de personnel encadrant : 			8

Nombre de personne membre du CA : 		7



Répartition des gymnastes par communes 











		Rapport Technique et Sportif : Isabelle CHAPEY







		Engagements compétitions Poussines : 





16 Poussines nées en 2016-2015-2014 

		Programme Accès Blanc : 2 trophées or – 10 argents – 4 bronzes . 



		1 équipe Performance Poussines Régionale qui se qualifie en IDO et 1 poussine engagée en individuelle (Lalie) qui se qualifie en BFC 2. 







		Engagements compétitions Fédérales B : 





		gymnastes Finalité IDO 





		3 équipes en 10/11 ans : Une équipe se qualifie pour la finale IDO; elle termine championne départementale/12 et 3ème/36 en finale + un classement individuelle avec 2 gymnastes 1ère et une troisième en dpt + 1 gymnaste 3ème en finale 







		3 équipes en 10/13 ans : Une équipe se qualifie pour la finale IDO , elle termine 10ème/18 en département et 27ème/37 en IDO 







		2 équipes 10 ans et +:Une équipe se qualifie en finale IDO, elle termine 3ème/13 en département et 6ème/29 en finale IDO 







		1 équipe 14ans et + : elle termine 4ème en Département et se qualifie en IDO où elle termine 8ème/13 3. 







		Engagements compétitions Fédérales A : 





		gymnastes Finalité France 







		1 équipe 10-13 ans qui termine 3ème/9 en département , 9ème/26 en IDO et 14ème/30 BFC. Elle perde de peu la qualification pour les France 







		1 équipe 14 ans et + qui termine 3ème/6 en département , 9ème/21 en IDO et 13ème/27 en BFC . Elles perdent aussi de peu la qualification pour les France. 







		6 gymnastes de cette catégorie ont participé aux individuelles qui est en finalité IDO. De très belles places ont été prises et des totaux de points en augmentations. 







		Engagements compétitions Performance Nat Finalité France : 





6 gymnastes 

		Elles terminent 3ème en département , 5ème/12 en IDO , 5ème/12 en BFC et leurs totaux de points étant élevés elle décroche leur qualification en championnat de France en DN3 ou la concurrence fût très rude avec des gymnastes connues de haut niveau , de très gros Club et pour certaines c'était leur premier championnat de France , le stress était dur à gérer, l'ambiance de la salle de compétition . Elles terminent 12ème de leur division et sur le total des 4 divisions elles se placent 41ème sur 48. 



		4 d'entre -elles ont participé aux individuelles : toutes ont terminées en finale BFC avec une place de 1ère pour Camille en département , 3ème en IDO et 5ème en BFC. Pour Romane 2ème en département , 5ème en IDO et 9ème en finale BFC . 





Au total 73 gymnastes ont défendu les couleurs de Buxy 

Pour conclure se fût une très bonne saison avec une augmentation nette de notre niveau gymnique.



		PREVISIONNEL SAISON 2023-2024 





1. Maintien d'1 équipe poussines performance 

2. Augmentation d'1 équipe Fédéral A soit 3 (10-13/12-15/14+) 

3. Diminution en Fédéral B ce qui est normal soit 6 (14-/10+/10/13) 

4. Augmentation en Nationale avec 2 équipes 





CONCLUSION SPORTIVE 

Je tenais à remercier tous les encadrants qui permettent au club de se développer, aux juges qui ont officié tout au long de l'année. Je remercie les nouveaux arrivants qui acceptent de donner de leur temps afin de dynamiser au mieux notre club. 

Points négatifs : aucune amélioration sur l'entretien de la salle que je m'oblige à faire en moyenne 2/fois par semaine après mes cours. Le matériel qui se dégrade dû à l'occupation importante par d'autres utilisateurs (400 élèves collège et 100 primaires environ). 

Achat de matériel en prévision et indispensable pour évoluer mais problème de place de rangement. L'ouverture de la porte entre les deux gymnases reste toujours un problème selon les clubs qui se trouvent dans le grand gymnase.





		Rapport financier : Stéphanie MALFONDET 







La trésorerie du club est saine. 

Nous avons eu un résultat bénéficiaire avec un seul loto en novembre qui a permis de récupérer environ 900 euros de bénéfice. 

La fête de la Gym de juin 2023 a permis de récolter 1214€ de bénéfice 



L’année 2023/2024 a bien commencé puisque le loto organisé en novembre a permis de récolter un bénéfice de +4225 euros. 



Fin de séance:21h30

CARLEVATO Lionel, Président AGB





